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平成27年度第2回周防大島町行政改革推進委員会会議録（要旨） 

 

 

１ 開催日時  平成28年3月15日（火）13時30分～14時00分 

 

２ 開催場所  周防大島町役場大島庁舎2階庁議室 

 

３ 出席者    

        会長  奥川与志人 

副会長 中元みどり 

        委員  川岡善三 

        委員  中司 孝 

        委員  山崎浩一 

        委員  行田茂美 

        （欠席委員 大村修司・角田哲也・濵崎輝久） 

 

        町長   椎木 巧 

副町長  岡村春雄 

        総務部長 奈良元正昭 

        事務局  総務課 課長 佐々木義光 

                 班長 木谷 学 

                 主査 中野 敬 

 

４ 議題の概要 

（１） 第３次周防大島町行政改革大綱案（資料１）及び第３次周防大島町行政改革 

大綱実施計画案（資料２）について 

 

５ 提出資料 

（１） 第３次周防大島町行政改革大綱案及び第３次周防大島町行政改革大綱実施計 

画案・・・資料１・資料２ 

 

６ 会議経過 

  別紙 
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[別紙] 

 

（会長） 

   第３次周防大島町行政改革大綱案及び第３次周防大島町行政改革大綱実施計画 

案について、事務局から説明を求めます。 

（事務局） 

   第３次周防大島町行政改革大綱案及び第３次周防大島町行政改革大綱実施計画 

案について、説明いたします。 

－「資料１」「資料２」に基づき報告－ 

（会長） 

   ただいま事務局から説明がありましたが、ご意見ご質問をお願いします。 

（委員Ａ） 

   県内の教職員につては確か、今年は何名、研修に行かせたと発表しております。 

（事務局） 

   教職員については人事評価制度を早くから取り入れている結果だと思います。町

でも人事評価に応じて職員を研修に行かせる予定にしております。 

（委員Ｂ） 

   適材適所は重要だと思います。私はいろんな会議に出席しておりますが、会議に

よっては進行がうまくない職員もいます。 

（委員Ｃ） 

民間の企業では自己啓発を行っております。 

（会長） 

   他に意見はありませんか？ 

（委員Ｃ） 

住民サービスについてですが、先日確定申告が行われましたが、高齢化が進み会 

  場までこれない方もおられます。ひとりひとりを大切にしてほしいです。 

（委員Ａ） 

行革、行革といって財政の削減ばかりに目を向けるのではなく、すみずみまでの

サービスにはお金をかけることも必要ではないのでしょうか。 

（委員Ｄ） 

窓口についてですが、仕事をよく知っている年配の方が窓口業務を行ったほうが、

町民を待たせないで済むと思います。 

（事務局） 

再任用制度もあり検討したいと思います。 

（会長） 

   他に意見はありませんか？ 

－意見・質問なし－ 

（会長） 

   それでは、第３次周防大島町行政改革大綱及び第３次周防大島町行政改革大綱実 

施計画については案のとおりで策定するということでよろしいでしょうか。 
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－委員全員了承－ 

（会長） 

次に事務局から説明をお願いします。 

（事務局） 

今後のスケジュールについて説明いたします。本日、第３次周防大島町行政改革 

大綱及び第３次周防大島町行政改革大綱実施計画のご了承をいただきましたので、

会長が代表して町長へ答申する予定としております。その際、これまでいただいた

意見を付け加え、答申を作成したいと考えております。 

（会長） 

事務局から説明がありましたが、ご意見はございませんか。よろしいでしょうか。 

－委員全員了承－ 

（会長） 

   長時間にわたる熱心なご審議ありがとうございました。以上で平成27年度の第2

回行政改革推進委員会を閉じます。 


